



Regionaljournal Steiermark



Tödlicher Treppensturz

Piregg - Sonntagnacht stürzte ein 62-Jähriger über eine Stiege und erlitt dabei tödliche Verletzungen.

Zwischen 22:00 Uhr und 23:00 Uhr stürzte ein 62-Jähriger aus dem Bezirk Weiz aus unbekannter Ursache in seinem Wohnhaus über eine steile Stiege und prallte mit dem Hinterkopf gegen eine Kommode. Dabei erlitt er tödliche Verletzungen. Der 62-Jährige wurde gegen 01:50 Uhr von seiner Gattin aufgefunden. Ein Fremdverschulden konnte ausgeschlossen werden. Die Leiche wurde von der Staatsanwaltschaft zur Beerdigung freigegeben.

